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ПРОТОКОЛ №2 

заседания Молодежного Совета 

при Администрации г. Горно-Алтайска XII созыва 

г. Горно-Алтайск                                                                   31 января 2023 г. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1) Создание постоянных комитетов Молодежного совета при 

администрации г. Горно-Алтайска. 

2) Проведение выборов на должности председателей постоянных 

комитетов. 

3) Разное. 

Присутствовали: Алушкина Д.А., Клименко В.В., Кузнецов П.А., Черных 

А.Н., Юмагулова Арина, Фесенко А.Д., Сурова О.В. 

Отсутствовали: Лай К.А., Упорова А.К., Бакчабаева А.Н., Хан А.Ю. 

По вопросу №1. Слушали: О создании постоянных комитетов 

Молодежного совета при администрации г. Горно-Алтайск, 

председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 На прошлом заседании директором Молодежного центра было 

предложено разделение обязанностей Молодежного совета на четыре 

комитета, которые, как по мне, обобщенно и не точно представляют нашу 

деятельность. Это может затруднить наше взаимодействие. В наших 

полномочиях создать комитеты внутри Молодежного совета именно так, 

как нам будет удобно для продуктивной работы. Допустим, председателя 

назначим и в эти комитеты подключим других людей. Они не будут 

входить в состав, но будут также работать при Молодежном совете. 

Члены Молодежного совета будут непосредственно председатели и 

заместители председателей комитетов. Тем самым поднимется авторитет 

совета, он охватит больший круг людей. Над этим нам нужно подумать. 

Давайте проголосуем за эти комитеты. 

Слушали: заместителя председателя Молодежного совета Варвару 

Клименко 

 Комитет по взаимодействию молодежи со властью вообще не 

обсуждается 

Слушали: члена Молодежного совета Арину Юмагулову 

 Я думаю на счет комитета по социальным вопросам, спорте и культуре, 

а это не много будет? 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 
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 В смысле разделить? 

Слушали: члена Молодежного совета Арину Юмагулову 

 Да. 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 У нас обычно везде комитеты по молодежной политике, спорту и 

культуре. 

Слушали: заместителя председателя Молодежного совета Варвару 

Клименко 

 Знаешь просто много мероприятий по спорту и по культуре. Их очень 

много. А с другой стороны, если их разделить, то мы сильно распылимся. 

Три это идеально, чтоб больше наработать. 

Слушали: члена Молодежного совета Арину Юмагулову 

 А если поделить на два комитета: комитет по социальным вопросам и 

комитет по спорту и культуре? 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 Не знаю. Давайте подумаем тогда. Если будут предложения, к концу 

еще к этому вернемся. 

 

Постановили: упразднить принятые на предыдущем заседании комитеты 

Молодежного совета: социальный блок, культурный блок, медиа блок и 

спортивный блок, взамен них утвердить новые комитеты и переизбрать 

ответственных за них членов Молодежного совета. 

Предложены:  

1) Комитет по взаимодействию молодёжи со властью. 

Цель: взаимодействие профессиональных молодежных союзов и 

общественных молодежных организаций города с органами 

государственной власти и органами местного самоуправления при 

решении молодежных проблем. 

Деятельность: проведение публичных дискуссий, «круглых столов», 

семинаров, деловых игр, встреч лидеров общественных движений, 

должностных лиц органов муниципальной власти с молодежью города. 

2) Комитет по развитию школьного и студенческого самоуправления. 
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Цель: содействие формированию у молодежи г. Горно-Алтайск 

самостоятельности, ответственности, активной гражданской позиции, 

желания принимать участие в решении актуальных проблем. 

Деятельность: оказание поддержки в развитии молодежных инициатив в 

целях решения социальных, культурных, экономических и иных проблем 

молодежи в г. Горно-Алтайск. 

3) Комитет по социальным вопросам, спорту и культуре. 

Цель: содействие гражданско-патриотическому и нравственному 

воспитанию молодежи, а также привлечению молодежи к здоровому 

образу жизни и к дополнительному образованию и культуре; содействие 

улучшению условий проживания и организации досуга в студенческих 

общежитиях г. Горно-Алтайск. 

Деятельность: Участие в проведении культурных и спортивных 

мероприятий для молодежи г. Горно-Алтайск. 

Проголосовали: за – 8; против – 0; воздержались – 0; 

 

По вопросу №2. Слушали: О проведении выборов на должности 

председателей постоянных комитетов, председателя Молодежного 

совета Диану Алушкину 

 Теперь нам нужно выбрать председателей. Думаю, комитет по 

социальным вопросам, спорту и культуре возьмет на себя Александр? 

 

Проголосовали: утвердить на должность председателя комитета по 

социальным вопросам, спорту и культуре Александра Черных. 

За – 8; против – 0; воздержались – 0; 

 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 Так, кто возьмет на себя комитет по взаимодействию молодежи со 

властью? 

Слушали: секретаря Молодежного совета Павла Кузнецова 

 Тот, кто общается с властью нам нужен по сути. Я более со своим 

студенческим самоуправлением общаюсь, нежели со властью. 

Слушали: члена Молодежного совета Арину Юмагулову 
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 Я готова. 

 

Проголосовали: утвердить на должность председателя комитета по 

взаимодействию молодежи с властью Арину Юмагулову. 

За – 8; против – 0; воздержались – 0; 

Проголосовали: утвердить на должность заместителя председателя 

комитета по взаимодействию молодежи с властью Варвару Клименко. 

За – 8; против – 0; воздержались – 0; 

 

 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 Так, комитет по развитию школьного и студенческого самоуправления? 

Слушали: члена Молодежного совета Арину Юмагулову 

 Может одного взять со школы, другого от студентов? 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 У нас может быть и председатель, и зам. председателя. Можно 

председателя взять со студенчества, а зам. председателя со школы. У нас 

со школы одна. 

Слушали: секретаря Молодежного совета Павла Кузнецова 

 У вас же есть в школе самоуправление свое? 

Слушали: члена Молодежного совета Сунел Савдину 

 Да. 

Слушали: секретаря Молодежного совета Павла Кузнецова 

 Ну тем более. 

 

Проголосовали: утвердить на должность заместителя председателя 

комитета по развитию школьного и студенческого самоуправления Сунел 

Савдину. 

За – 8; против – 0; воздержались – 0; 
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Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 По социальным вопросам, спорте и культуре думаю можно Александра 

и Александра назначить. Заместителем председателя второго Александра 

назначить 

Проголосовали: утвердить на должность заместителя председателя 

комитета по социальным вопросам, спорту и культуре Александра 

Фесенко. 

За – 8; против – 0; воздержались – 0; 

Слушали: председателя Молодежного совета Диану Алушкину 

 На должность председателя комитета по развитию школьного и 

студенческого самоуправления ты же хотел, Павел? 

Слушали: секретаря Молодежного совета Павла Кузнецова 

 Вопрос интересный, хочу ли я на самом деле. Кто прям хочет, дерзайте, 

как бы я могу помочь, т.к. я с самоуправлением тесно связан и 

перегружать себя не хочу. 

Слушали: заместителя председателя Молодежного совета Варвару 

Клименко 

 Давайте, кто за Павла? 

Проголосовали: утвердить на должность заместителя председателя 

комитета по развитию школьного и студенческого самоуправления Павла 

Кузнецова. 

За – 5; против – 0; воздержались – 3; 

Слушали: секретаря Молодежного совета Павла Кузнецова 

 Ладно. Попробуем. 

 

По вопросу №3. Ознакомились повторно с положением о Молодежном 

совете и согласовали план работы совета на 2023 год, распределили 

мероприятия по ответственным за них комитетам, обсудили идеи на 

каждое мероприятие плана. 

 

Председатель Совета                                                            Алушкина Д. А. 

Секретарь заседания                                                             Кузнецов П. А. 


